



María Teresa Fernández de la Vega riega un árbol en el marco de una acción solidaria en Nairobi. :: **WORD**

La Usal se embarca en un plan para promover el desarrollo de África a través de sus mujeres

El proyecto se concretará mediante un convenio con la fundación que dirige la exvicepresidenta del Gobierno, Ma^a Teresa Fernández de la Vega

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca otea nuevos horizontes geográficos en su vocación internacional y en el desarrollo de su actividad investigadora. En este contexto de nuevas ideas hay que encuadrar la alianza estratégica que pone en marcha la Usal con la Fundación Mujeres por África, que dirige la exvicepresidenta del Gobierno durante el mandato de José Luis Rodríguez Zapatero, María Teresa Fernández

de la Vega. El marco legal para el desarrollo de esta nueva colaboración se ha plasmado en un convenio de colaboración, que suscribirá María Teresa Fernández de la Vega con la vicerrectora de Internacionalización de la Usal, María Ángeles Serrano.

Tanto la Usal como esta fundación se comprometen a estudiar y realizar propuestas que tengan como principal objetivo «contribuir a mejorar el desarrollo económico y social en África a través de sus mujeres», así como a realizar «sus mejores esfuerzos para el diseño y la implementación de proyectos y programas destinados a este fin».

Para la ejecución y materialización de todas estas iniciativas, se contempla la firma de convenios específicos que permitan dar cobertura a cada una de las acciones concretas

que se diseñen en favor de los estudios sobre las mujeres africanas.

La Fundación Mujeres por África, de carácter privado, nació con la vocación de convertirse en una entidad de referencia en el ámbito nacional e internacional, comprometida con un desarrollo económico y social sostenible, los derechos humanos, la paz, la justicia y la dignidad de las personas, y de manera muy especial de las mujeres y niñas africanas.

La fundación, que incide en la idea nuclear de que las mujeres constituyen el motor del desarrollo en el continente africano, apuesta por consolidar modelos sociales que dignifiquen la vida de las mujeres y permitan el desarrollo sostenible de un gigante geográfico donde viven casi mil millones de personas.